



Das „Volkswacht“ erscheint mit täglichen Beilagen; Sonnt. Beilagen, „Kinderwelt“ sowie „Volk u. Welt“.

Sozialdemokratische Tageszeitung für Halle und den Regierungsbezirk Merseburg

Bezugsbedingungen: Der Verkaufspreis beträgt monatlich 2,- Mark einschließlich Zustellungsgebühr...

Regierungsstreifen.

Bölkerverbund und Abbrüstung.

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten.

Die sozialdemokratische Erklärung. Amlich wird mitgeteilt: Der Reichspräsident empfing im Laufe des Monats die Führer der Fraktionen des Reichstags...

Die Deutschnationalen und Hindenburgs Haltung.

Als am Montag bekannt wurde, daß Reichspräsident von Hindenburg auf die Große Koalition hinwirkte, wurde die gesamte Reichspresse von Heulen und Jammellappen erfüllt.

Am Montag ist in Genf der Bölkerverbund auf seiner 37. Tagung zusammengetreten.

Am Montag ist in Genf der Bölkerverbund auf seiner 37. Tagung zusammengetreten. Die wichtigsten Beschlüssen sind die Beilegung des griechisch-bulgarischen Konflikts...

Die Deutschnationalen wollen zurück zur Futterrippe.

Die Deutsche Volkspartei veröffentlicht auf Grund der Unterzeichnung ihres Fraktionsführers mit dem Reichspräsidenten folgende Mitteilung: Der Herr Reichspräsident empfing heute als Vertreter der Reichstagsfraktion der Deutschen Volkspartei...

Reichswehrminister und Kuffhäuserbund.

Die republikanische Kuffhäuserbewegung hat auf Grund des Artikels 136 der Reichsverfassung beim Reichswehrminister Beschwärde erhoben wie folgt: „Das Reichswehrministerium hat kürzlich die Bitte der sogenannten politischen Organisationen...“

Die rettende U-Boot-Lot.

Die deutsch-amerikanische Entschädigungskommission hat über die letzten 194 Schaherianerpreise entschieden, die wegen der Verletzung des englischen Dampfers „Lustania“ im Sommer 1916 durch ein deutsches U-Boot-Geschoss gestiftet wurden.

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten.

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten. Die Parteiführer der Sozialdemokratischen Partei des Reichstags sind am Montag zum Reichspräsidenten in Weimar erschienen...

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten.

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten. Die Parteiführer der Deutschnationalen sind am Montag zum Reichspräsidenten in Weimar erschienen...

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten.

Die Parteiführer beim Reichspräsidenten. Die Parteiführer der Deutschen Volkspartei sind am Montag zum Reichspräsidenten in Weimar erschienen...













Darf man beim Essen trinken?

Von Dr. L. K.

(Nachdruck verboten.)

Diese Frage wird häufig gestellt. Und trotzdem herrschen auch in gebildeten Kreisen darüber falsche Anschauungen. Im folgenden soll zunächst die Frage beantwortet werden. Der menschliche Körper bedarf zu seiner Erhaltung der Nahrung...

Also das Trinken bei Tische ist an und für sich nicht schädlich, macht nicht stark und bewirkt auch keine Aufschwellung des Körpers. Reiner braucht das Trinken zu befürchten, sondern er darf sich, wenn Getränke in mäßiger Menge genossen werden, im Gegenteil sogar ihrer nützlichen Wirkung erfreuen...

Ein neues Schicksal-Strum. Aus Amerika kommt die Kunde, daß es den Renomirten Arzt George und Glabs Did gelungen ist, ein Serum herzustellen, das sich in hohem Maße zur Verhütung...

Der Spuk von Lindenberg.

Roman von Otfried von Sankten. Copyright 1923 by Carl Köhler & Co., Berlin-Rehdenort.

„Bitte, meine Herren — Jagarr — ein Gläschen Wein — und — was beschafft mir die Ehre? Nur ein Besuch aus Aufmerksamkei?“

Die Insel des Berglaubens. Land und Leute in Madagaskar.

Madagaskar, die viergrößte Insel der Erde, die mit ihren Südküstenlinie weit über eine halbe Million Quadratkilometer von der Küste des Stillen Ozeans bedeckt, ist seit dem Jahre 1800 französische Kolonie. Sie damals führt das eingeborene Königstum nur ein Schattenbild, denn der wahre Herr des Landes ist der französische Gouverneur.

So hart die europäischen Einflüsse aber auch schon bei Inselbewohnern waren und sind, so hat sich das Volkstum auf Madagaskar, von Ausnahmen abgesehen, in einer geradezu erstaunlichen Weise trotzdem seine ursprüngliche Eigenart zu erhalten gewußt. Europa vermochte sich nur äußerlich der seltsamen Insel zu bemächtigen.

Die jüngste Gruftkatastrophe in Kolorado, am 40. Dezember im brennenden Schacht eingeschlossen wurden. Lezt die Aufmerksamkeit wieder auf die neuerlichen Verluste des amerikanischen Bergwerks zur Verhütung der Gruftkatastrophen.

Gefährlich nicht nur eine besondere Anziehungskraft auf den anderen Geschlecht verleiht, sondern ihn auch so faszinierend und hellhörig macht, daß es unmöglich ist, ihn zu hintergehen. Ein anderer Jäger heißt der Mischel. Er besteht in einer geheimnisvollen Fähigkeit, die mit Hilfe einer Nadel in die Stirnhaut eingedrückt wird.

Der Kaffee in der Ruff.

Daß Wein und Bier unsäglich positive Lobpreisungen gefunden haben, das liegt in der dynamischen Wirkung dieser Getränke; hat doch auch Schiller ein eigenes „Bundschreiben“ geschrieben, um ein prächtiges „Gammagewerbe“ kennen zu lassen dem „Bon Juan“.

Gefehnspulver gegen schlagende Wetter.

Die jüngste Gruftkatastrophe in Kolorado, am 40. Dezember im brennenden Schacht eingeschlossen wurden. Lezt die Aufmerksamkeit wieder auf die neuerlichen Verluste des amerikanischen Bergwerks zur Verhütung der Gruftkatastrophen.

— Herr Kommerzienrat, ich bitte Sie, mir freundlichst die Frage zu beantworten. — „Daß denn der Bengel schon wieder etwas ausbreiten?“

„Ich weiß wirklich nicht — ich bitte Sie, machen Sie sich keine Gedanken — ich spreche heute abend bestimmt vor und gebe Ihnen Aufklärung.“